

HÜRNER Schweisstechnik verabschiedet langjährige Mitarbeiterin Marina Schlipp

Atzenhain (mt). Marina Schlipp tritt nach 35 Jahren HÜRNER ihren wohlverdienten Ruhestand an.

Die Verabschiedung der langjährigen Mitarbeiterin war im Rahmen des diesjährigen Seefestes auf dem Firmengelände der HÜRNER Schweisstechnik GmbH geplant.

Aufgrund der COVID 19-Einschränkungen musste das Seefest in diesem Jahr jedoch leider ausfallen.

Aber trotz dieser schwierigen Umstände, fand am Freitag, den 14. August, eine kleine »Abschiedsfeier auf Abstand« in den Produktionshallen in Atzenhain statt.

Marina Schlipp, wohnhaft in Mücke, ist im Jahre 1985 zu dem Unternehmen HÜRNER nach Atzenhain gekommen.

Dies, nachdem Frau Schlipp eine Ausbildung zur Bürokauffrau bei der Firma Voko in Gießen absolviert hatte. Nach ihrer Ausbildung arbeitete sie noch ein Jahr in diesem Betrieb, wechselte dann zu der Firma Bucerius Kunststoffe.

Nach ihrem Eintritt bei HÜRNER war Frau Schlipp hauptsächlich für das Kreditoren- und Debitorenmanagement verantwortlich. Neben dieser Tätigkeit war Frau Schlipp auch immer bei allen nationalen und internationalen Messeteilnahmen von HÜRNER präsent.

Geschäftsführer Michael Lenz stellt in der Laudatio ausdrücklich heraus, dass Frau Marina Schlipp ihre langjährige Tätigkeit als kaufmännische Angestellte bei der HÜR-

NER Schweisstechnik GmbH immer mit einem sehr hohen Maß an Pflichtbewusstsein und mit mehr als 100% Arbeitseinsatz erfüllte. Und auch als Mensch und Kollegin war Frau Schlipp eine sehr große Bereicherung für das gesamte Unternehmen, sie schenkte jedem immer ein Lächeln!

Geschäftsführer Michael Lenz und Prokurist Ingo Scholz überreichten Frau Schlipp für die hervorragenden Leistungen, für 35 Jahre Dienst bei HÜRNER, im Namen der gesamten Belegschaft ein Präsent als kleine Anerkennung.

Sie wünschten Marina Schlipp alles Gute im Ruhestand, vor allem Gesundheit und viel Zeit für ihre Hobbies.



Abschiedsfeier auf Abstand« von langjähriger Mitarbeiterin Marina Schlipp.

Foto: privat